



Les hiérarques de l'Église malankare appellent à la libération rapide du métropolite Jonathan de Toulchine et Bratslav



Service de communication du DREE, 31.08.2023. Les membres du Saint-Synode de l'Église malankare ont publié une déclaration de soutien au métropolite Jonathan de Toulchine et de Bratslav. La déclaration est signée du métropolite Zacharie Mar Nikolowos de New York, co-président du Groupe de travail de coordination des relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église malankare, et du métropolite Abraham Mar Stephanos de Grande-Bretagne, d'Europe et d'Afrique.

« La nouvelle de la condamnation du métropolite Jonathan de l'Église orthodoxe russe nous a profondément bouleversés. Un hiérarque âgé et respecté, ayant veillé toute sa vie à la pureté de la foi, est aujourd'hui empêché de servir son peuple. Nous prions avec l'espoir que les organisations de défense des droits de l'homme et toutes les Églises chrétiennes élèveront leur voix pour que toutes les charges dont les autorités accusent le métropolite soient levées.

Nous prions aussi pour que le pouvoir, qui porte atteinte à la vie de l'Église par des actions aussi injustes, s'abstienne à l'avenir de semblable cruauté », déclarent les hiérarques de l'Église malankare. Cette déclaration a été faite à Smolensk le 31 août 2023, lors de la rencontre des hiérarques indiens

avec le métropolite Isidore de Smolensk et de Dorogobouj, puis publiée sur les ressources de l'Église malankare. Le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou chargé des relations interchrétiennes, participait également à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90694/>